

Voici brièvement ce que je tiens à dire à la population canadienne à ce sujet.

A tout prix et toujours nous devons garder à l'esprit les fins réelles et éloignées que nous nous proposons. Nous devons faire face aux difficultés du moment, avec courage, efficacité et assurance en acceptant les mesures d'urgence pour ce qu'elles sont, c'est-à-dire des rectifications radicales mais provisoires. Nous devons veiller à ce que les mesures d'urgence que nous sommes forcés d'adopter n'éloignent ni ne déforment notre but ultime afin qu'en profitant des mesures destinées à assurer l'expansion du commerce international qu'on publiera aujourd'hui, nous puissions favoriser la croissance et le progrès de notre patrie. C'est vers des horizons toujours plus vastes que le Canada doit se tourner.

---

17/11/47